



ボランティア出前講座～ After ～

令和6年10月22日に大石田小学校6学年の皆さんを対象に、ボランティア出前講座を実施しました。講座では、以下の内容で、ボランティアについて学習しました。

- 【知る】・・・ボランティアの考え方、Myボラサークルの実践等を知る。
- 【想像・創造する】・・・自分たちができることについて想像・創造する。
- 【考える】・・・自分たちが考えた活動の先に、どんな変化があるのかを考える。

この講座を経て、自分たちができるボランティア、やりたいボランティアについて考え、最終的に、町内の保育園を訪問し、園児との交流を企画し実践しました。その様子について紹介します。



たくさんの園児を前に
少し緊張気味…。



みんなで“氷おに”に
チャレンジしました！



次は“ジャンケン列車”
説明は演じながら😊



園児に寄り添い、
「じゃんけんポン！」



列車のつながりが
園児との心のつながり🚆



最後の感想発表。たくさ
んの園児が「は〜い👏」

園児に感想を聞いたら、「どうしてそんなに速く走れるんですか？」

まさかの質問返しに驚きの表情😊司会者は機転を利かせて、足の速い仲間にマイクを渡し、「トレーニングすれば速くなります！！」と、ナイス回答👏

その後も様々な質問は続きましたが、みんな誠実に回答し、微笑ましく心温まる時間となりました。



園児のことを思い浮かべて、一緒に楽しめるゲームや分かりやすい説明など、工夫を凝らして実践に臨んだそうです。ゲームのルール説明でも、演じる役と説明する役を分担し、一生懸命伝えようとする姿が見られました。

実践後、「楽しかった〜！！」と園を後にする大石田小の皆さんの安堵と充実の表情が印象的でした。

～尾花沢市立福原小学校5年生～

令和7年1月28日に、尾花沢市立福原小学校5年生を対象に、ボランティア講座を上記と同様の内容で実施しました。

初めて考える“ボランティア”。みんな「誰かのために、何かのために」自分ができることを真剣に考えていました。これからの活動につながっていくことが楽しみになりました😊

